
Derechos Sociales lidera la ejecución presupuestaria del Gobierno en el primer semestre de 2021

El área dirigida por Noemí Santana alcanza el mayor nivel de ejecución entre las consejerías del Ejecutivo autonómico con el cumplimiento de casi un 60% de la partida de 560 millones destinada para este año

La Consejería de Derechos Sociales, Igualdad, Diversidad y Juventud del Gobierno de Canarias es el área del Ejecutivo regional con un mayor grado de ejecución durante el primer semestre de 2021, según los datos publicados por la Intervención General sobre la cuenta de gastos con respecto a las inversiones y las transferencias. Derechos Sociales ha alcanzado un 57,06% de inversión sobre los fondos consignados a este respecto.

Derechos Sociales ha ejecutado 317.952.909, 91 euros de los 559.996.771, 37 millones de crédito definitivo de los que dispone para el año en curso. Este reconocimiento de obligaciones supone que a 30 de junio ya se había logrado invertir más de la mitad de la asignación confirmada para el año en curso.

Noemí Santana, consejera del área de Derechos Sociales, recalca que estos datos reflejan la determinación desde el área que dirige en optimizar los recursos de los que se dispone en la Consejería. “Estamos haciendo un especial esfuerzo para no desaprovechar ningún recurso, especialmente en estos momentos tan complicados, para destinarlos a las personas que se encuentran en una situación más vulnerable. Ya en el primer trimestre se manejaban unos buenos datos, pero creímos necesario reforzar nuestra apuesta por la inversión”, significó.

La mayor concentración de la ejecución presupuestaria de la Consejería de Derechos Sociales, Igualdad y Diversidad del Gobierno de Canarias se encuentra en el capítulo IV, el destinado a transferencias corrientes, que es el epígrafe que contiene las partidas destinadas a las ayudas sociales o subvenciones.